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“Il dibattito politico sul Recovery Fund deve concentrarsi su come spendere subito
le risorse per investimenti e creare lavoro. Il resto sono polemiche sterili”. Questo è
il commento del Presidente dell’Ance, Gabriele Buia, intervenuto ad Agorà su Rai3.
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